

# PICOBELLO AKTION 23

Auch in diesem Jahr hat unsere Schule wieder an der **Saarland picobello Müllsammel-Aktion** teilgenommen. So haben sich am Freitag, den 17.3.23, alle Klassen der Grundschule Elversberg auf den Weg gemacht, um unsere Umwelt sauberer zu machen!



Mit Handschuhen, Zangen und Müllsäcken ausgestattet, machten wir uns auf den Weg. Unsere Ziele waren z.B. der Turmspielfeld, der Bolzplatz, das Kneipp-Brünnchen, der Wald beim Pferdehof oder die St. Ingberter Straße. Allein die Klasse 4.2 konnte eine solch zahlreiche Anzahl von Säcken füllen.



Die Begleiterinnen der Drittklässler wurden gelobt, dass sie den Vorgarten eines Hauses so toll vom Müll befreit hätten und haben dafür von der Bewohnerin 10,-€ für die Klassenkasse bekommen. Danke!

Jedes Jahr wünschen wir uns, dass die Menschen doch wirklich ein bisschen mehr Acht auf ihren eigenen Müll geben würden!

